



NOTA DE PRENSA - MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA

Jorge Gutiérrez, nombrado Gerente de Desarrollo de Red de Mazda Automóviles España

Madrid, 5 de noviembre de 2019. Mazda Automóviles España ha nombrado a Jorge Gutiérrez como nuevo Gerente de Desarrollo de Red de la marca, reportando directamente al Presidente y Consejero Delegado, José María Terol. Su incorporación al nuevo puesto se ha hecho efectiva el pasado 1 de noviembre.

Nacido en Valladolid, Jorge Gutiérrez es licenciado en Dirección y Administración de Empresas por la Coventry University (Reino Unido), Master en Comercio Exterior por la Cámara de Comercio de Valladolid y Técnico en Organización de Sistemas de Información por la Universidad Oberta de Catalunya (UOC).

Asimismo, acumula una amplia experiencia en el sector, en el que ha ocupado diversos puestos en concesionarios y consultoría de automoción. En 2006, Jorge Gutiérrez se incorporó a Mazda Automóviles España como Jefe de Zona y desempeñó también los puestos de Supervisor de Desarrollo de Red en Mazda Motor Europe y de Brand Manager en la filial española.

José María Terol, Presidente y Consejero Delegado de Mazda Automóviles España, ha celebrado el nombramiento, señalando que *“su experiencia en Sistemas de Gestión (DMS), consultoría, ventas y marketing, le proporcionan una amplia visión del sector, así como un profundo conocimiento de Mazda”*.

###

Para más información:

Natalia García
Directora de comunicación
Telf. 914185468/80
ngarcia@mazdaeur.com



NOTA DE PRENSA - MAZDA AUTOMÓVILES ESPAÑA

Manuel Rivas

Jefe de prensa

Tel. 914185450/80

mrivas@mazdaeur.com

Web de prensa: www.mazda-press.es

Web oficial: www.mazda.es

Facebook: www.facebook.com/MazdaES

Twitter: [@MazdaEspana](https://twitter.com/MazdaEspana)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con unas ventas de 1,6 millones de unidades, fabrica en quince plantas. Mazda cuenta con seis centros de I+D y está presente en más de 100 países con casi 41.000 empleados y acumula cerca de 1.200 premios desde el año 2002.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye seis modelos en el mercado español: Mazda2 (modelo urbano), Mazda3 (compacto), Mazda6 (berlina), Mazda MX-5 (descapotable) y los modelos SUV Mazda CX-3 y Mazda CX-5, cubriendo prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de 68 empleados.